

Notvorrat - ein Aufruf

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1972)**

Heft 4

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-937669>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Alt Bundesrat von Moos neuer Verkehrshauspräsident

Die Generalversammlung des Vereins "Verkehrshaus der Schweiz" hat in Luzern alt Bundesrat Ludwig von Moos zu ihrem neuen Präsidenten gewählt. Er löst an der Spitze dieser heute 7500 Mitglieder zählenden Vereinigung alt Stadtpräsident Paul Kopp (Luzern) ab, dem die Ehrenmitgliedschaft verliehen wurde.

Wir gratulieren Herrn Bundesrat von Moos herzlich zu diesem neuen Amt.

Notvorrat - ein Aufruf

Ab Mitte Oktober forderte der Delegierte für wirtschaftliche Kriegsvorsorge, Fritz Halm, die Bevölkerung erneut zur Notvorratshaltung auf. Die Information wird durch die Presse und durch den Aushang von Plakaten in den Schaufenstern des Lebensmittelhandels an die Öffentlichkeit gelangen. Sie steht unter dem Motto "Für Ihre Sicherheit", wobei die Funktion des Notvorrates mit einem Rettungsring als Symbol in Erinnerung gerufen wird. Der Delegierte für wirtschaftliche Kriegsvorsorge rechnet mit der Unterstützung aller beteiligten Kreise und hofft, dass jede Haushaltung seinen Empfehlungen folgen wird.

Als Grundvorrat gelten pro Person: 2 Kilo Zucker, 1 Kilo Reis, 1 Kilo Teigwaren, 1 Kilo Fett, 1 Liter Öl; dazu gehören auch Konserven, Seife und Waschmittel.

Sicher liest er gerade das
"Mitteilungsblatt für die Schweizer
im Fürstentum Liechtenstein"

